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率先しよう
2006 ～ 2007 年度　RI 会長
　　　　　　　ウィリアム　ビル・ボイド 士別市朝日町サンライズホール　　　　画／百瀬達夫

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル
　　　　　　　　　TEL  0165-23-1234
会　長／大　塚　勝　人
副会長／野　崎　英　男
幹　事／菊　地　　　博

第2243回例会　２００7年１月15日（月）

本日のプログラム
・普通例会・理事会

■前　回（12 月 18 日、月曜日）の記録■
・普通例会

司 会　若森　孝　会場監督
斉 唱　それでこそロータリー
本 日 の 出 席　出席率 74.6%　会員 67名中　出席者 50名
本 日 の 欠 席　加藤　博、川原一夫、河原賢治、國森和麿、阿達　勇、田中義博、南部哲男、
　　　　　　　　福島栄三、松塚信雄、渡辺正一、扇谷雅樹、黒田康敬、今井忠則、福澤丹治、
　　　　　　　　千葉道夫、田中　全、鍋島　透
メークアップ　
ビ ジ タ ー　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 197,000 円

例　会　予　定
１月・ロータリー理解推進月間
１月　１日（月）　休会（法定休日）
１月　８日（月）　休会（法定休日）
１月 15日（月）　普通例会・理事会
１月 22日（月）　普通例会
１月 29日（月）　夜間例会

２月・世界理解月間・ロータリー創立記念
２月　５日（月）　普通例会・理事会
２月 12日（月）　休会（振替休日『建国記念日』）
２月 19日（月）　普通例会（2/23 ロータリー創立記念日）
２月 26 日（月）　夜間例会



■会務報告　大塚勝人会長
今日は今年最後の例会であります。上半期皆様
のご協力をいただき無事終えようとしています。
クラブ協議会、地区大会には大勢の登録・参加
をしていただきました。緊張するガバナー公式
訪問もガバナーの人柄と、その間で潤滑剤の役
割を果たした千葉ガバナー補佐の力と、クラ
ブの日頃の活動が自信となり、楽しみさえ感じ
る公式訪問だったと思います。昨年と今年度の
二年に亘り企画実効した、大変大きな事業マッ
チンググラントも関係した会員の努力で無事終
了することが出来ました。今年最後に心配しま
した年次総会も素晴らしい次年度の理事、役員
を決定し終了することが出来ました。心より厚
くお礼申し上げます。下半期につきましても気
を緩めることなく努力したいと思います。これ
からもご指導よろしくお願いいたします。先週
の水曜日に野崎副会長、菊地監事と私の三人で
福祉協議会へ行ってきました。ファミリーパー
ティーの時に皆様に協力していただいた募金を
寄付してきました。昭和 42 年に始めた継続事業
もすでに 40 回となりました。今年のクラブの活
動方針の一つに ( 継続の力を信じ、深めよう奉仕
の心 ) とありますが、今年も歴代の先輩達が地域
に継続している奉仕活動を実行出来大変嬉しく
思います。

■幹事報告　菊地　博幹事
❶ 1 月の例会日の確認ですが、1月 15 日普通例
会～理事会、1月 22 日普通例会、1月 25 日夜間
例会です。本日の例会後来年の 15 日まで RCと
しての公式な集まりは御座いませんが、何かお
急ぎな事が御座いましたら、ご遠慮なく会長、
副会長、幹事までご連絡を頂きたいと思います。
❷各委員会委員長にお願い致しますが、委員会
事業推進にあたって、支払い等が発生し、まだ
未払いのものが御座いましたら、今月 28 日各支
払いを済ませてしまいますので、大至急幹事の
方に請求書添付の上、ご報告をお願い致します、
ご協力のほどお願い致します。
❸ガバナー事務所より、1月のロータリーレート
の案内が届いております、1 月のレートは、12
月と同じで、1ドル 118 円です。

★委員会報告
◎職業奉仕委員会　藤吉敏博委員長
先日、中村会員の所でさくらホールが落成いた
しました。１月の理事会で決定する事に成りま
すが、１月 22 日に例会終了後皆さんで見学させ
て頂きたいと思いますので、宜しくお願いいた
します。

◎国際奉仕委員会　佐藤安司委員長
国際奉仕委員会と関連が有ります内容で、商工
会議所が主催致します、新春講演会として２月
５日、６時 30 分から士別グランドホテルにて元
ＮＨＫワシントン支局長の手島竜一さんをお迎
えして日本の外交問題に付いての講演をして頂
きますので、会員の皆様方の多数の出席をお願
い致します。

◎プログラム委員会　神田英一委員長
本日のプログラムは、百瀬達夫委員に北海道社

会貢献賞に付いての卓話をお願い致しています
ので後ほど宜しくお願い致します。
１月はロータリー理解推進月間で、１月 15 日の
例会時にロータリー情報委員会にロータリーに
付いての卓話をお願いしています。
２月は世界理解月間・創立記念と言うことで、
２月 19 日に会長経験者、又は役員の方に卓話を
お願い致しまして卓話を計画しています。
３月は識字率向上月間ですのでこれに該当する
委員会にお願いして卓話を計画致しますので、
宜しくお願い致します。

★次年度報告
◎千葉繁夫次年度幹事
RI2500 地区より次年度地区役員の選考依頼が来
ていました。川原一夫会員を地区役員として推
薦致しましたのでご報告致します。

◆卓　話『北海道社会貢献賞受賞について。』
◎百瀬達夫会員
９月末に名寄保健所の次長さんから今回この賞
に該当する事になったので、上川町で開かれる
北海道公衆衛生大会席上で受け取るようにとの
ことでした。私は「昭和 31 年 5 月から士別市内
に開業以来現在に至まで開業医として地域医療
に貢献した。また平成元年５月からは保健所結
核審査協議会の委員として、平成 12 年 7 月から
16 年 3 月まで、同協議会委員長として上川北部
地域の公衆衛生の向上に貢献した。」という内容
でした。辞退することもできず保健所の好意に
寄るところと、お受けした次第です。北海道知
事表彰は北海道社会貢献賞では医療関係功労者・
公衆衛生功労者・母子保健功労者・食肉衛生功
労者・食肉衛生優良従事者・生活衛生功労者・
献血功労者、となっていました。10 月 12 日の大
会で受けとり、代表して謝辞を述べてきました。
結核審査会は昭和 26 年 3 月 31 日制定の結核予
防法によるもので、この法律の目的は結核の予
防及び適正な医療の普及を図る事で個人的、社
会的に害をおよぼす事を防止し公共の福祉を増
進することされ結核患者の従業の禁止、入所命
令、指定医療機関、費用負担（診療、薬剤、入院、
移送等）審査協議会などを規定しています。結
核は昭和 10 年から 25 年まで日本の死亡数の第
１位でありました。昭和 19 年にワックスマンの
ストレプトマイシンの発見があり、医療基準が
照和 27 年に制定されました。新薬が次第に出来
て治療の効果が上がり、平成８年４月からピラ
ジナミドを初回から加入することにより治療を
短期化することができました。毎月の申請の患
者数は 10 件から数件に減りました。新しい発生
は高齢者、その家族、海外からの帰国者、外国
人に見られます。本当に絶滅出来ない疾患です
ので油断をしてはいけません。


